

皆さん、毎日の作業ご苦労様です。

春一番も吹き、いよいよ春が訪れようとしております。

気温の急激な変化や、花粉症など、予防と注意をして安全な業務遂行をお願いいたします。

当社グループも、いよいよ決算を迎えます。

皆様のお蔭で、今年は無事に黒字決算を迎えることが出来そうです。

新年会でお約束した決算の業績手当をわずかですが予定しております。

今後は3月と9月に、今までの夏季手当・冬季手当とは別に業績手当を支給する予定です。

また、幹部（所長・所長代理・課長・係長・主任・班長）の責任者の方たちを中心に、

当社グループの事業計画発表会を4月と10月に予定しようと思っております。

今年初めての試みですが、最終的には社員全員、家族の方までを入れて発表会をしたいと思っております。

皆さんに当社の計画を知って頂くことにより、目的を共有し、従業員の皆さん、ご家族の方、お客様、協力会社の方など、当社グループに関わる方と一緒に「喜びを分かち合う」ことが出来るように進めて行きたいと思っております。

今月は決算でもありますが、来期の事業計画策定の時期でもあります。

今期1年を振り返り、「良かったことは更に伸ばす！」「結果の出なかったことは、やり方を変える！」をもとに、新しい年度の計画をしましょう。

所長を中心に、「予算」・「品質」の2本の柱で計画をしていきます。

事業所の皆さんも計画を共有して、新しい年度に向け準備をお願いします。

今年の目標は「**1. 仲間を増やすこと**」・「**2. 看板商品をつくること**」・「**3. 看板商品になること**」の3つです。

1. 仲間を増やし同業他社よりも多くのお客様確保、受注確保をして、将来に私たちが豊かになる為の材料を貯めること。
2. 商品である従業員（ドライバー・事務所職員）を創り出し、更に勉強、教育出来る人を増やし、当社グループの看板商品をつくること。
3. 従業員自らが、お客様や納品先様から喜ばれる看板商品になるために努力をすること。
メーカー名や会社名ではなく、自分の名前のお客様や納品先から呼ばれる様になること。

以上を目指し、皆で協力して、来期の3月には、更に「**喜び合える**」環境づくりを致しましょう。



代表取締役 清水英次

今月は富士見です。

事業所だより

従業員の皆さん、日々の作業大変ご苦労様です。

日一日気温が上がり暖かい日が続く様になりましたが、花粉症の方には辛い季節でもあります。

薬の服用に付いては、くれぐれも眠気成分の無い薬を服用する様にお願い致します。

3月に入り決算月を向かえました。

富士見につきましては、皆さんの努力を持ちまして業績は良い方向で終われそうです。

まだ予測ではありますが、富士見だけでも13億の売上達成となりそうです。

新年度に向け、皆さんと新たな取り組みになり年度末には喜びを分かち合いたいと思います。

また、先月2月は車両事故0件でした。

3月においても事故0件で今年度の締めを迎えたいと思います。

付きましては各班の班長、主任を中心に取り組みをお願い致します。

班員の方は班長を中心に助け合いながら事故撲滅や経費削減をお願い致します。

『百害あって一利なし』を念頭に置き全員で利益をつかみましょ。

さて、この場をお借りしまして富士見営業所の新しい仲間を紹介したいと思います。

カーボディープリントへ入社しました『川名 徹さん』です。

デザイン等のスキルも有り、この度入社となりました。

元々ドライバーの経験も有りますので、繁忙期等に活躍してくれそうです。

もう一名、事務所請求担当で入社しました『金田 尚美さん』です。

PCスキルも大変高く、人当たりも良い明るい方です。

皆さんよろしく申し上げます。

